

Le Pape François reçoit le leader colombien Gustavo Petro



Bogota, 3 février (RHC) Le pré-candidat présidentiel de l'alliance Pacte Historique en Colombie et le pape François ont tenu une réunion au Vatican où ils ont dialogué, entre autres, sur la paix.

D'après les médias, ils ont également abordé la question des migrations, du changement climatique et des droits de l'homme des minorités en Colombie au cours d'une conversation de 42 minutes.

La rencontre au Saint-Siège a attiré l'attention en Colombie car le Souverain Pontife ne rencontre généralement pas des candidats à la présidence mais des fonctionnaires en exercice.

Petro effectue une tournée en Europe qui le conduira, en plus du Vatican, en Italie et en Espagne où il rencontrera des entrepreneurs de divers secteurs.

Le leader de la Colombie Humaine, se trouvait en Espagne au début du mois de janvier où il a rencontré le chef du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, entre autres personnalités politiques de ce pays.

Le Pacte historique, coalition politique électorale, qui rassemble la diversité colombienne (indigènes, négritudes, paysans, enseignants, intellectuels, ouvriers et autres), est à l'avant-garde des intentions de vote en vue des élections présidentielles du 29 mai prochain, selon la plupart des enquêtes diffusées dans le pays.

Les élections législatives en Colombie auront lieu le 13 mars prochain pour élire 100 sénateurs, 166 représentants à la Chambre et 16 représentants des Circonscriptions Transitoires Spéciales de Paix.

En attendant, l'élection présidentielle aura lieu le 29 mai prochain et le président et vice-président du pays seront élus pour la période 2022-2026.

La formule gagnante devra obtenir la moitié plus un des suffrages valides, sinon un second tour aura lieu le 19 juin prochain entre les deux candidats ayant obtenu le plus grand nombre de voix et le candidat qui remportera la victoire gouvernera pour un seul mandat de quatre ans.

Source prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284951-le-pape-francois-recoit-le-leader-colombien-gustavo-petro>



Radio Habana Cuba